



## RÜCKBLICK

**Musik ist Trumpf - Ein eleganter Abend im Rupperts-hofsaal**

**Die METROPOL Philharmonic Big Band aus Franken gastiert im Saarland**



Das cts Caritas SeniorenZentrum St. Barbarahöhe präsentierte am Samstag, den 19. November 2022 unter der Schirmherrschaft von Bürgermeister Rainer Lang und der freundlichen Unterstützung durch die Gemeinde Kleinblittersdorf einen einmaligen Konzertabend mit der METROPOL Philharmonic Big Band aus der fränkischen Metropolregion Nürnberg. Das Ensemble entführte die Besucher\*innen auf eine musikalische Reise zurück in die legendäre Swing- und Popära und bestach mit einem bunten Strauß an Melodien von Frank Sinatra, Bert Kaempfert, Harald Juhnke, Roy Orbison, Rocco Granata, Roger Miller, Elvis, Udo Jürgens und vielen mehr.

Die METROPOL Philharmonic Big Band ist Frankens größte freie Orchesterformation. Seit 2018 kommen über 80 Musiker:innen aus der ganzen Metropolregion Nürnberg zusammen, um zwei Mal im Jahr projektmissig große Konzertproduktionen auf die Bühne zu bringen. Dieses einzigartige Ensemble bestehend aus Big Band, Streichensemble, gemischtem Chor, Background-Sänger:innen und Solist:innen spielt mit überwiegend eigenen Arrangements ein Programm quer durch die verschiedenen Genres der Musik, so dass wirklich für jede und jeden etwas dabei ist. Gründer und musikalischer Leiter, Timm Freyer, selbst gebürtiger Saarländer, hat es sich mit seiner METROPOL-Familie zur Passion gemacht dem Publikum wunderbare Momente voller Musik zu schenken, mit der sie die Welt um sich herum für eine gewisse Zeit vergessen können – und genau das ist gelungen.



Bekanntermaßen haben die letzten Jahre auch der Orchesterwelt vieles abverlangt. Da aufgrund der Bedingungen das Musizieren in großer Besetzung mit so vielen Menschen nicht möglich war, entstand eine kleinere Sonderformation bestehend aus etwa 30 Musizierenden. Die „Little METROPOL“ tourt mittlerweile ganzjährig durch die gesamte Metropolregion, um die Idee dieses Herzensprojektes auch spontan präsentieren zu können und vor allem, um die Kultur weiter leben und atmen zu lassen! So wurde auch die Idee geboren ein besonderes Konzertprogramm zusammen zu stellen und an Orten aufzuführen, wo Menschen sind, die vielleicht sonst nicht mehr in dieser Form teilnehmen könnten. Und das jetzt auch über die Grenzen des Frankenlandes hinaus.

Die Musik kam also quasi zu uns und verzauberte alle Besucher\*innen mit Evergreens der 50er, 60er und 70er Jahre – gepackt in eine elegante Atmosphäre.

Unterhalten wurde mit wunderschönen Klassikern von „Blue Spanish Eyes“, „Moon River“, „King Of The Road“ bis hin zu „Immer wieder geht die Sonne auf“ und spätestens bei „New York, New York“ schallte es aus dem Publikum der "Metropolisten" entgegen





Die METROPOL Philharmonic Big Band  
aus Franken im Ruppertshofsaal Auersmacher

## RÜCKBLICK

### HERZLICHEN DANK!



Die begeisterten Besucher\*innen dankten es der Metro-  
pol mit stehenden Ovationen und dem vielfach geäußer-  
ten Wunsch, dass dies doch bitte nicht der letzte Besuch  
in unserem schönen Saarland sein sollte.

Wir möchten uns unsererseits in aller Form auch auf  
diesem Wege bei allen Unterstützern, insbesondere bei  
Herrn Lang und der Gemeinde Kleinblittersdorf,  
bei apetito catering, welche die Besucher\*innen mit  
exquisiten Köstlichkeiten verwöhnte, und allen Mithel-  
fenden, und nicht zuletzt selbstverständlich auch allen  
Musikerinnen und Musikern, bedanken.

Sie haben diesen Abend erst möglich und für viele unver-  
gesslich gemacht!

